

Die Ein-Million-Kilometermarke angestrebt

Sauertal-Marathon bleibt Saisonhöhepunkt bei den Wanderfrënn

Bettendorf. Georges Kintziger, Präsident und Schriftführer der Wanderfrënn Bettendorf, blickte in der letzten Generalversammlung auf eine erfolgreiche Saison zurück. Die Höhepunkte waren ohne Zweifel die Mittwochswanderung in Gilsdorf mit 470 Teilnehmern, der Yuppi-Walk in Lieder mit über 200 Schulkindern und der 8. Marathon samt IVV-Wanderung mit 1160 Teilnehmern aus dem In- und Ausland.

Neben den vier geführten IVV-Wanderungen findet die Mittwochswanderung in diesem Jahr am 24. April in Gilsdorf statt. Das Highlight bleiben der Sauertal-Marathon samt IVV-Wanderung am 1. September. Die Wanderfrënn zählen 89 aktive Mitglieder,



Die Wanderer mit den meisten zurückgelegten Kilometern wurden ausgezeichnet.

(FOTO: RONALD OESTREICHER)

die insgesamt 50 605 Kilometer Bestehen waren die Wanderfrënn 981 396 Kilometer gewandert. Die zurückgelegt haben. Seit ihrem 65 767 Mal am Start und sind Wanderer des Jahres 2018 waren

Fons Lieners mit 4 560 Kilometern, gefolgt von Jean-Paul Hames mit 3 041 und Marc Stelmes mit 2 559 Kilometern. Bei den Damen waren es Edith Ludivig mit 2 512 Kilometern, vor Margot Reitz (2 056) und Christine Heiles (1 487). Bei den Wanderern unter 18 Jahren führte Tom Sachsen mit 1 612 Kilometern das Feld an, gefolgt von den beiden Geschwistern Tom und Noah Gillen mit je 575 Kilometern. Der Vorstand besteht aus Georges Kintziger, Präsident und Schriftführer; Jos Groeff, Ehrenpräsident; Alphonse Lieners, Vizepräsident; Marc Wnandy, Kassierer und die Beisitzenden Rol Stelmes, Charles Pauwels, Daniel Breithoff und Yvette Müller. RoOe